
令和５年度 第２回一ノ宮小学校 学校運営協議会 議事録 

 

１ 日 時  令和５年７月４日（火）19:00～ 

２ 場 所  第二職員室（会議室） 

３ 学校の教育活動の様子（学校長より） 

 ・今年度プール指導は開始。１～３年は学校の小プールを使用 

  ４～６年は２学期に民間プールにおいてインストラクターによる指導。 

 

４ 子どもについての情報交換 

 〇あいさつについて 

  ・草取りをしていると高学年の男の子が「いつもありがとうございます」と

声をかけてくれる。 

  ・昔から知っているからか 畑仕事などをしていても子どもから声をかけ

てくれる。中学校にあがってもしてくれる。知っている人なら挨拶はできる

のではないか。 

  ・小学校では挨拶を推進しているのでよくしてくれるが、中学校になるとし

なくなってしまう子もいる。 

  ・毎朝通学団に声をかけるが返答してくれる。返答は増えてきた。１年生は

よくしてくれる。 

  ・遠く離れていても声をかけてくれる子がいて感心した。 

  →今後も「日本一あいさつができる学校」を目指して取組を進めていく。 

 〇不登校について 

 ・登校班で並ばす歩いている子が気になる。 

 ○クロムブックについて 

 ・休み時間等に多くの子がクロムブックを開いている。 

 ・人によってはずっとしているのではないか。家庭でテレビやゲームなどの時

間を決めていても、クロムブックで同じようなことをしていてはと気にな

る。調べ学習など使い方など教えてほしい。 

 ・書くということは減ってきているのでは。漢字を書けることは大事だと思う

が、今大人になって漢字を書く機会は減ってきている。正しい漢字に変換

（理解）できたらいいのではとも思う。時代が変わってきているのでは。 

 ・連絡帳（予定帳）もクロムブックにあげられているので書かなくなってきた。

学校への連絡等の意味もあったので、本当に連絡したいときに子どもが渡

すのか心配になる。  

 →クロムブックの使用内容についてが学校全体で共通して指導していく。 

  家庭との連絡等が漏れることがないように連絡帳等の扱いも全職員で

共通理解していく。 


